

Canadá venció a Cuba por el oro en Torneo Norceca



Langley, Columbia Británica, Canadá, 1 oct (RHC) La selección femenina de voleibol de Canadá venció a la de Cuba por 3-0 para conquistar el grupo B del Torneo Norceca clasificatorio para el Mundial de Japón 2018, que otorgó boletos a ambos equipos.

El partido final entre canadienses y cubanas concluyó con parciales de 25-18, 25-15 y 25-23, según el sitio WEB del evento.

La anfitriona Alexa Gray, nominada la Jugadora Más Útil del torneo, fue la máxima anotadora con 19 puntos, seguida de Marie-Alex Belanger, quien agregó 17, mientras Sulian Matienzo fue la única con doble dígitos por las cubanas, con 12 unidades.

Las selecciones de Nicaragua y Santa Lucía concluyeron en tercero y cuarto lugar, respectivamente.

Marcello Abbondanza, entrenador en jefe de Canadá expresó su alegría por el triunfo ante Cuba. "Estamos muy contentos. Jugamos muy bien, especialmente en los dos primeros sets. Mostramos qué progreso hemos hecho este verano. Estoy feliz por mi equipo. Ganar 3-0 nunca es fácil, ¡tan bravo!", agregó.

El entrenador cubano Wilfredo Robinson dijo por su parte que fue un partido muy duro y las jugadoras cubanas hicieron todo lo posible por la victoria.

"Al comienzo del torneo tratamos de que jugaran nuestras muchachas más jóvenes para que se acostumbren a este nivel, porque recientemente hemos tenido un montón de rotaciones con la adición de seis nuevas jugadoras".

Podemos jugar mejor, pero estoy feliz de que el equipo terminó con un gran esfuerzo, apuntó. Otros dos grupos jugarán de manera simultánea los días 13, 14 y 15 de octubre en Santo Domingo y Trinidad y Tobago en busca de otros cuatro pasajes para el Mundial de Japón.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/143013-canada-vencio-a-cuba-por-el-oro-en-torneo-norceca>



Radio Habana Cuba